



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

今日3月11日は、13年前に東日本大震災が発生した日です。地震と大津波によって、2万人を超える人が亡くなったり、行方がわからなくなったりした大災害です。今年のお正月には能登半島でも大地震がありました。地震や大雨など、災害への準備はできていますか。



クラブ活動も今年度最後でした。今回もピザづくりやカルメ焼きづくりなど、いろいろな活動が見られました。茶道クラブでは、茶道の家元さんから奨励証が贈られました。クラブ活動の経験から、趣味や興味がもっと広がっていくといいですね。



卒業式の練習が始まりました。第1回目は1年生から5年生までが参加し、起立、着席や礼、お別れの言葉や歌の練習をしました。6年生の卒業をみんなで祝いましょうという気持ちがこもっていました。第2回目は6年生も参加して練習しました。



委員会活動では、6年生が卒業した後の、新しいメンバーへの引継ぎが行われました。どんな活動があるかの説明や、新しい分担決めなどをしました。アイデアを出し合って、これからの活動もがんばってください。



「失敗とは成功する前に止めること」これは世界的な電気製品の会社を、一代で創り上げた、松下幸之助さんの言葉です。国内大手の自動車用品会社を創った、鍵山秀三郎さんは「成功のコツはコツコツ」と言っています。お二人の言葉から、小さなことでも続けていくことが大事だということが読み取れます。やりたいこと、夢や目標が決まったら、それをつかむまで続けてみましょう。結果が出ないからといって、すぐに諦めてはいけません。「継続は力なり」です。

